



Kinderspitex

Gönnerverein Kinderspitex Joël Mühlemann

**Liebe Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde,
liebe Gönnerinnen und Gönner**



**Der Vorstand: Annegret Berger, Yvonne Raouzeos,
Riccarda Mecklenburg**

Gönnervereins wichtig, aber es muss ein Generationswechsel stattfinden, denn wir drei wollen uns entlasten. Daher haben wir entschieden den Vorstand in neue Hände zu übergeben. Es werden sich Claudia Zängerle, Sabrina Saputelli und Simon Fuchser zur Wahl stellen.

Wir freuen uns, dass unsere langjährige Arbeit weitergeführt und somit künftig gewährleistet wird, dass über hundert Familien in ihrem anspruchsvollen Alltag mit ihren behinderten Kindern entlastet werden.

Dies ist meine letzte Berichterstattung als Präsidentin vom Gönnerverein Kinderspitex Joël Mühlemann. Annegret Berger, Yvonne Raouzeos und ich hören dieses Jahr gemeinsam nach 18, respektive 13 Jahren auf. Wir blicken auf eine sehr erfolgreiche und von Vertrauen und Freundschaft geprägte Zeit zurück. Aus der Idee, dem operativen Verein der Kinderspitex mit Spenden etwas unter die Arme zu greifen, ist in dieser Zeit eine wichtige Stütze für die Finanzierung von Entlastungsangeboten für betroffene Familien geworden. Wir haben über 2,4 Millionen Franken in diesen Jahren ehrenamtlich gesammelt, die zweckgebunden an Familien weitergegeben wurden. Jedes Jahr war für uns ein kleines Wunder, dass wieder so viele Spender, Spenderinnen und Stiftungen uns unterstützt haben und wir sie überzeugen konnten, dass ihre Spenden dort ankommen, wo es nötig ist. Daher schauen wir sehr dankbar auf diese Jahre zurück.

In der Zwischenzeit hat sich gesellschaftlich, politisch und versicherungstechnisch vieles zum Besseren verändert. Das Bedürfnis, betroffenen Familien zu helfen, ist aber geblieben. Deshalb ist die Relevanz des

Der Gönnerverein setzt sich aktiv dafür ein, indem er Stiftungen in der Schweiz und in Liechtenstein anspricht. Im vergangenen Jahr konnten wir Spenden und Mitgliederbeiträge in Höhe von 170'344 Franken verzeichnen. Wir haben 249'991 Franken direkt an die Stiftung für die Entlastung von Familien und zur Überbrückung von ausbleibenden Kostengutsprachen überwiesen. Da wir mehr Spenden vergeben haben, als wir eingenommen haben, hat sich das Vereinskonto gemäss der Bilanz 2024 auf 107'613 Franken reduziert. Mit diesem Grundstock wird das neue Team loslegen. Wir legen grossen Wert darauf, dass die Stiftungen transparente Informationen darüber erhalten, wie die Spendengelder eingesetzt werden und daher geben wir Einblick auf die Bilanz und Erfolgsrechnung. Zudem wird unsere Buchhaltung jedes Jahr von der renommierten Treuhand- und Revisionsgesellschaft BDO überprüft.

Dank des ehrenamtlichen Einsatzes des Gönnervereins ist es der operativen Stiftung möglich, wichtige Leistungen zu erbringen, die kranken und beeinträchtigten Kindern sowie ihren Familien schnell und effektiv helfen. Tatsächlich fliessen 98,3% der gesammelten Gelder direkt in die Unterstützung der Familien. Auf diese Weise können alle, die uns unterstützen, sicher sein, dass ihre Spenden genau dort ankommen, wo sie dringend benötigt werden.

Ein herzliches Dankeschön möchte ich meinen Vorstandskolleginnen Annegret Berger und Yvonne Raouzeos aussprechen, die sich unermüdlich für unseren Gönnerverein über einen Zeitraum von fast zwei Jahrzehnten eingesetzt haben. Im Namen des Vorstandes möchten wir allen Mitgliedern des Gönnervereins, den Stiftungen, die uns mit grosszügigen Spenden unterstützt haben, sowie insbesondere der Annelise Zemp-Stiftung und der GABU-Stiftung für ihre treue finanzielle Unterstützung bei Entlastungsstunden danken.

Liebe Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde, liebe Gönnerinnen und Gönner, wir sind zutiefst berührt für Ihre jahrelange Unterstützung und Ihr Vertrauen in unsere Arbeit.

Mit herzlichen Grüssen



Riccarda Mecklenburg | Präsidentin
Gönnerverein Kinderspitex Joël Mühlemann, Gönhardweg 6, 5000 Aarau

Spendenkonto Raiffeisenbank Arlesheim Konto 40-6868-3 IBAN CH11 8080 8005 3031 6431 2

Zeit zum Krafttanken



Durch die finanzielle Unterstützung mehrerer Spenderinnen konnten die Geschwister einen gelungenen Ausflug in den Wildtierpark Arth Goldau machen. Sie wurden begleitet von zwei Pflegefachfrauen der Stiftung Joël Kinderspitex.